



# LIBERTAD PROGRESO-elaboracion higienica a vapor

"EL TIEMPO"

QUITO, 21 DE JUNIO DE 1904.

## La unificación liberal

Ya que es punto de tanta importancia el de la fundación de los próximos departamentos del Partido Liberal, es necesario que instituyamos un sistema de relaciones que no dependa de la voluntad de las instituciones liberales en que están fijados los verdaderos intereses del país.

Como lo hemos visto anteriormente, algunas personas respetables de entre los que sostienen la candidatura del señor Paredes, piden a la gran responsabilidad que les corresponde en dicho cargo, por no haberse comprometido a la unificación, pues se ha decidido a continuar, como sus bases.

Sensible es que hasta ese punto se haya abandonado la división; hasta el día de que se cierran los ojos a toda razón y se desliza la voz de los que piden el aislamiento de sus bases, por lo que en las instituciones que los rodean en quienes penden ser el orgullo para gobernar el país y llevarlo por el camino de las libertades, a la sombra de la paz y de esas instituciones.

No entendemos por qué puede ser intempestiva la labor de la unificación, puesto que hoy y tiempo sobrado para llegar a una cosa buena satisfactoria; y siempre es oportuno que pueda conducirnos a un buen fin.

En la Junta organizada en Quito figuran liberales muy beneméritos, y sus buenas intenciones no se puede remitir a dadas; liberales que no quejamos otra cosa sino la coacción de los miembros del Partido, para obrar con toda eficacia en el terreno electoral y luego en el administrativo.

Cuanto a que tales o cuales tendrían mayoría abrumadora en la Asamblea Libre, no es exacto, puesto que cuando cinco las agrupaciones y constituyeron cada una con seis representantes, resultará la probabilidad de iguales para todo uno.

Y no es que se quiera eliminar a tal o cual candidato, si no para y simplemente designar uno solo, para que por este digno trabajo en masa todo el Partido.

El señor García y sus amigos, por lo mismo que se dicen contar con los merecimientos del candidato, deben comprender que todo ello tendrá que ser tomado en consideración en el seno de una Asamblea en la que se va a discutir serenamente sobre la suerte del Partido y respecto al ciudadano que debe representarlo en el Poder.

En todo caso, los amigos del Señor García pueden decidirse a concurrir a la Asamblea, por que este hecho no les priva de la libertad de representar luego de ella o no satisfacer a sus conclusiones, sino resultará conforme con sus ideas o conveniencias personales.

Preciso es que se impongan el buen sentido y el patriotismo, que son los factores principales de las más recomendables resoluciones.

Y los amigos del señor García harán una elevada prueba de su cordura, considerando seriamente el asunto y llegando a la solución más conforme con los intereses beneméritos del país y de la Causa Libre.

De otra manera, la Historia dará la responsabilidad a los que merecieron de ella, y dirá por qué de aquel empeñamiento en aceptar una tarea que está conforme con el deber de casi todos los ciudadanos de este país.

[De El Tiempo de Guayaquil]

## SERVICIO TELEGRÁFICO

TRANSMITIDO POR EL TIEMPO DE GUAYAQUIL y por sus otros correspondientes de provincias.

Guayaquil, 20. Nuestra edición, hoy, reproduce el artículo titulado *Inte cante entretida* de la edición de Quito.

Contiene otro artículo en defensa de don Abelardo Muñoz contra los ataques de que ha sido objeto el Correspondiente X, al cual, dice, no se

le puede negar que se puso a la altura de su elevado puesto cuando rechazó las ofertas injustas, a nuestro territorio, por fuertes personas, pero desprecia su fuerza labor al negar el derecho que sustentamos sobre el Aguarico.

En otros casos existen a los liberales para que se separen de la Candidatura García a la cual definiendo, puesto que don Lizardo no es de ese color político y reconstituir el régimen que terminó en el año de 1895.

Agrado que no deben negarse a la unificación del partido si quieren salvar la Patria y sus instituciones. La Junta de Sanidad ha recibido un telegrama de la Junta de Valparaíso denunciando la existencia de la peste bubónica en ese puerto.

Por lo mismo llegará a esta ciudad el señor doctor Luis F. B. (b) que pasará a esa Capital, llamada también.

## "La linterna" y la proyectada Asamblea

"La linterna" quiere tener el orgullo de ser el diario del hogar casto y noble y por eso, en su lenguaje, se le da límites donde ella no tiene poder. "La linterna", sin pretensión injustificada, quiere cumplir la misión de la prensa, empleando en el ataque como en la defensa el lenguaje más culto y la denuncia más puritana. "La linterna" no se dejará arrastrar nunca al terreno en que los *gentes bien nacidos*, si much tienen que perder, más, absolutamente nada pierden."

En su propósito más o en su teclanamiento al de *se plidaron las cosas del Dr. Williams* con sus amigos y amigos, así se presentó previendo, y haciendo promesas que más equívocas. Ni bien ha sido leído nada la exigencia de la primera calle; y he ahí, en su estilo, más sucia que una verdulería, y en su lenguaje más puerco que una guerrilla; que el GENTE NO BIEN NACIDA a la bella? Pero no lo intentamos en su desvergüenza.

Y ¿cuál la causa para que completamente se haya alido de sus quejidos la realidad? Nada más que el levantado propósito de unos cuantos gerencialistas de unificar sus fines, de reorganizar su partido, de resurgir a la digna fuerza y esplendor. Y *liberal* a la que se oponen con totería y desprecio.

Quiero en una buena hora, combatir el proyecto, demuestren su impotencia o inconcreción, manifiesten que más respetables y poderosos nos presentamos aliados que en una colectividad bajo una sola bandera, animada de idénticos propósitos y empujada por una sola aspiración, la del progreso y engrandecimiento patrio.

Opóngase en hora buena los liberales de nuevo molde, los incógnitos los edificios y demuestren que la elección presidencial en esa de pocos meses ó menos; que para ella basta el espíritu del amo de los que no quieren reconocer nada, que la tal elección debe ser fruto de la impopularidad y no de la voluntad del elector; que un candidato de círculo y de conveniencias personales es superior al presentado por la voz del pueblo [libre de toda coacción] ó siquiera por común acuerdo de una mayoría respetable y respetada, en una palabra, que día y dos son cinco y no cuatro; que depositar como seres racionales, no como el diablillo, en el sufrimiento, no cap totería y adfuerza, no con la difamación y la difamación.

Que se ofansen y zutano, megaló y persecución los autores del proyecto; supóngase; y esto qué, respeto a la conciencia de la cosa? Prácticamente el mal, el horror entrados en la unificación de un partido político histórico y después si es place, charad de calvarias *Calvarias* y tambaleo de *una vez* real y *otra vez* con *el diablillo* de la vida, devida en toda su plenitud, no para él, sino para todo el partido.

¿Errada inequívoca, ridicula la aspiración de una Asamblea, en cuyo seno venimos nobilmente inmovilizados, por amor a la paz y al bien

político de la Patria, toda ambición nuestra, toda codicia raíz, todo propósito bastardo? ¿Es errada y ridicula la expresión de una Asamblea en cuyo seno se han abierto frentes que querrán darle a otros *gentes bien nacidos* y combatido infatigables por el triunfo de la *verdad* y *democracia* en nuestras instituciones? ¿Es tanto y digno de risa que la flor y nata de un partido se reuna para atender a sus más vitales intereses, para aunar sus energías, para cumplir más acertada y y gozosamente su misión como pueblo y como grupo, más despreciable intenciones *no aplicación*, que por ridicula, *no sea y errada*, es natural que no se realice.

Pero si no se errada, si no maquina viciosa, si no ridicula que significan vuestros fueros, que a sus vuestros desprecio, que evidencian vuestras y vuestros inventos? Evidencias, evidencias, *no sea y errada*, es natural que no se realice. *no sea y errada*, es natural que no se realice. *no sea y errada*, es natural que no se realice.

Y cosa singular! Son los acólitos de Don Lizardo, los de esta descomulgada y fardada tralla; y fue Don Lizardo el primero que proyectó el trabajo y dio pasos muy sólidos para que la unificación que apetecemos, por la Asamblea que vivamente deseamos y por la reorganización de nuestro partido; reorganización que hoy y por hoy, es el día Supremo, la necesidad imperiosa del liberalismo y del Ecuador.

Y fue el General Plaza también el primero en aplaudir los patrióticos y sabidos propósitos de Don Lizardo, acreta de dicha unificación, si bien en algunas *palabras* y *presentaciones* como en las que algunos supuestos que *no sea y errada*, es natural que no se realice.

Según terminamos el día de *juicio* su deber *no sea y errada*, es natural que no se realice. Textualmente podemos citar y citamos las palabras de entrambos. Conque lo mismo exactamente que en Don Lizardo, cuando mere aspirante, fue plausible y levantado, y patriótico, es ahora intriga burla, patraña imbecil, lazo ridiculo, nada más que por haberse agotado el apoyo oficial, por que circula un rumor *no sea y errada*, es natural que no se realice.

Impopular, dijimos, impopular oficial; ¿o ustedes, vosotros los puritanos del liberalismo ecuatoriano; vosotros los Santos Padres de nuestra desdichada democracia; vosotros los *gentes bien nacidos* que *no sea y errada*, es natural que no se realice. ¿o los *gentes bien nacidos* que *no sea y errada*, es natural que no se realice. ¿o los *gentes bien nacidos* que *no sea y errada*, es natural que no se realice.

Lazo *no sea y errada*, es natural que no se realice. Si embargo que si Don Lizardo García es el favorecido por la mayoría liberal, por él será nuestro huésped de todo, aunque le veamos fuera, de en tierra los extranjeros y empujados abajo arriba con *no sea y errada*, es natural que no se realice.

## Correspondencia

Ambato, Junio 10 de 1904.—Sr. Director de "El Tiempo"—Quito, S. D. N. S.

Se me inscribe el prestigio que va adquiriendo la candidatura del Sr. Manuel A. Franco en esta provincia día a día van engrandeciendo las filas de los partidarios del candidato radical, como que van conociendo, sugestionados por la realidad de los hechos, que aquel candidato simboliza y representa el gran partido Liberal-Radical, sin mezcla ni combinación de ideas. En la mayoría de los pueblos se vea verdaderamente frenar que los días de euforia lleguen pronto para patentar la popularidad y simpatía que sienten por el General Franco; Y no han valido la-

momentos amistosos, amosaxas de todo género, telegramas ministeriales, cartas, ruegos, súplicas, ni nada para cambiar la opinión pública de los ciudadanos de las parroquias. En cambio, la candidatura conservadora oficial, va perdiendo terreno rápidamente, la propaganda que hacen algunos *gentes bien nacidos* en el pulpito, en el confesionario y en el hogar, no ha ya en como en los fatídicos tiempos del terrorismo; ni esfuerzos de los empleados públicos para conseguirse adeptos a sus *no sea y errada*, es natural que no se realice.

Contra el seminario radical "El Tanager" se han levantado corrientes y ministeriales para insultar a sus redactores en la forma más villana e hiriente, ocupación propia de pasquines sin poder ni conciencia y para quienes, cultura y dignidad son cualidades completamente desconocidas. Sabe Ud. el por qué de la iniquidad y de los insultos? Por el despecho y la ira, mal reprimidos, que sienten al ver el gran progreso que hace en el pueblo el seminario radical, porque es ayuda poderosa de la conciencia de los *gentes bien nacidos*, que lucha desahogada por emanciparse, definitivamente, de la ignominiosa tutela ejercida por los frailes y gamonales sin ejemplar; porque en sus escritos, como muchas faltas gramaticales según el libro saber y entender de jubilados y novillitas de costumbres, pero que también contienen muchas *verdades amargas*, se ha hecho ver al pueblo la distancia entre Franco y García, simbolizando el primer la cima de las instituciones liberales y el segundo el abismo.

He ahí las causas del avispero levantado por los partidarios de San Porrazo, quienes pueden continuar en su tarea de difamación, que los redactores de "El Tanager" allí se estarán en sus puestos hasta ver cumplida su misión.

Acabo de leer el editorial de "El Meridiano", correspondiente al N.º 187 del 15 de los corrientes, titulado "Sin reforma", en el que el articulista pretende poner una pica en flecos, contestando a la pregunta que "Nariz del Diablo" le hiciera en "El Tiempo" de Guayaquil el diario arriba expuesto. "No es cierto, dice, como él inventa que los partidarios de Don Lizardo García que ocupan destinos públicos, figuran en los Directorios y Clubs formados para el triunfo de esa candidatura. Es donde están. Sus nombres? Citamos en algún Directorio o Club, *no sea y errada*, es natural que no se realice, y agrega su *no sea y errada*, es natural que no se realice.

Ahora al que le toca confesar y asechar la cabeza avigonzado de sus mentiras, es el editorialista de "El Meridiano". Conque, no hay un solo voto del empleado público que figure en los Directorios y Clubs formados para el triunfo de la candidatura García. Mientras el "Club Electoral García" de Esmeraldas se formó por especial invitación de Dr. Carlos E. Diaz, Jefe Político de Guano, y figura en él como miembro, como testador de este club de Guano. Otro es mencionado en cuenta "Nariz del Diablo" para que ponga en risa su *no sea y errada*, es natural que no se realice.

Hasta otro día, Sr. Director, me suscribo como su acto. Correspondiente.

## SOCIAL

Presentamos nuestros cumplimientos a los señores don Luis A. Martínez, Ministro de Instrucción Pública, doctor don Luis Eduardo Bueno, y doctor don Luis U. Rattines, Mayor don Luis Cabrera que trabajan hoy sus cumpleaños.

## Pensamientos

A cierto diario palariño, á ese periódico *curuchupa*, lo que le falta de luz para iluminar al pueblo (se-

gún su programa) le sobra de salario para que sur su incenso, en el altar del mandatorio, hasta con mensajes de la dignidad humana.

Siempre que las nulidades, han escalado el Poder; la infamia y las desgracias se han cernido sobre los pueblos tolerantes.

Las fronteras no se definen con la vara del mercader, sino con la espada del general. (Que sería del Ecuador con un mandatario que apasienta rudimentos de comercio) En las actuales circunstancias el Ecuador necesita de un valiente capitán, que sea el arbitro de la paz y de la guerra.

La riqueza no es obra del talento, es más bien, obra de la fortuna, de esa diosa ciega que tan burdas se muestra para con el talento y la virtud. .... como lo atestigua la historia de los grandes hombres, sucesos de las ciencias y de las artes. Equivocados andan pues, ciertos tutilleros de la prensa que, por el estúpido que posee cierto individuo de sus simplicas, afirman que es hasta CAJAZA (¿a despropósito de la razón deslumbrada por el oro.....

El que carece presume dice un adagio y el cacorro de los partidarios de cierto candidato de honorables y más honrados, hace sospechar tanto, *heraldando que Chapala clavo la jula*.

El General Plaza, cual otro Diomedes ha burlado nuestras fustas y sin escarpillo ha franqueado toda el Ecuato a los extranjeros. .... Tal vez el Ecuador ha sufrido una invasión secreta! Acaso ha sido hallado nuestro noble capibulo por la planta de un estrangero!..... La historia lo dirá.

Léutulo.

## CRONICA

En los carros de la Compañía de Transportes, llegaron ayer; Carlos J. Pereira, Inés A. Franco y Eladio García.

Anoche falleció después de algunos días de enfermedad, la señorita Clara Rivera, hermana de la Tercera Orden de Santo Domingo.

Ourrenencia designada fuera la de un individuo que en una *mona terrible* se puso a tirar huos y todo el que pasaba por la carrera Guayaquil intersección Omedo El Intendencia de Policía ordenó que a ese individuo lo llevarán a *Ohrona*.

Al cochero Guillermo Tipán que por orden del Jefe de Pesqueras se encuentra preso en la Policía por haber estropeado con los carros de la Compañía de Transportes a una mujer, en el trayecto comprendido entre Latacunga y Quito, se le remitió a la hospital de la provincia de León, por haberlo pedido así la autoridad de ese lugar.

Eliás Moreno, es el nombre de un individuo que en completo estado de embriaguez andaba molestando a *no sea y errada*, es natural que no se realice, y fue pica en calle a todo individuo con quien se encontraba pidiendo limosna. El celador N.º 139, condujo a Moreno á la Policía; y el Comisario Sr. Grijalva Polanco castigó severamente.

Un paje del señor Juan Bica fue estropeado ayer gravemente por el establo en que iba montado. El paje indicado recibió tan graves contusiones que la Ambulancia de Policía se vió obligada a conducirlo al Hospital civil.

Aurelio Cavallos que se encuentra en la carrera Chile, arreglado las líneas de alumbrado eléctrico, fue conducido á la Policía por el gendarme N.º 243 por haber roto la cabeza a una niña en momentos en que corría un asilador.

De la carrera Oriente fue llevada á la Policía una niña menud de edad por encontrarse perdida del poder de sus padres.

El Teniente P. Ortiz de Caceres... en el oficio dirigido al Ministro de lo Interior...

De gravedad encontrábase enfermo... el Sr. Pedro Antonio Sánchez...

Al Sr. Pedro Antonio Sánchez, se ha mandado citar...

A NUESTROS LECTORES

Sentimos una verdadera satisfacción en recomendar a nuestros lectores...

Si sus sucesos se parará al Colector de la Escuela de Artes y Oficios...

La Tesorería de Pichincha pagará la suma de veintidós suenos...

El señor Vidal Ortega ha reclamado del Ministerio de Guerra y Marina...

El señor Coronel Carlos Portilla, primer Jefe del Batallón Cuartidas Nacionales...

BUEN NEGOCIO HAIRA—La persona que compra una casa pequeña...

El Sr. Tomás de los Puyos, en oficio dirigido al Ministerio de Obras Públicas...

La Junta de Hacienda ha resuelto que el señor y Pablo Madonado...

Respecto a nuestra referencia de ayer al Dr. Ojeda...

En Guaranda, en la semana pasada, se sucedió la casa del doctor...

Di que se embarcó en Valparaíso con dirección a Guayaquil...

La Intendencia de Policía ha solicitado el Teniente Político de San José...

¿Que no es mi agros y santo de veñas el San Martín de Porras del Guayas?

El Domingo último, perdió la señora Marieta de Veintimilla...

Hasta aquí aun no se consigas nada práctico sobre higiene...

Cartas recibidas últimamente de Bogotá afirman que la elección de Presidente ha sido a favor del doctor Vélez...

El señor Marroquín ha vuelto a asegurar que no se separará del puesto hasta el 7 de Agosto...

El Consejo de Disciplina ha condeñado a servicio perpetuo de mitica a Antonio Isa...

Acuamos recibo al número 2 de La Banaera Roja...

Previo el dictamen del H. Consejo de Estado, el Presidente de la R. Pública ha negado la gracia...

SE ARREBENDA una casa en la carrera de Barahona...

A Teniente Político de Santo Domingo de los Colorados...

El Ejecutivo ha de dar d. al Sr. doctor Rivas Lasso...

La Junta del camino al Oriente tuvo su tercer sesión...

Se aprobó la Circular que debe enviarse a las personas designadas para ir a las provincias...

Para la reorganización de las contribuciones voluntarias en la Provincia del Pichincha...

De "La Unión" de Latacunga, de fecha 11 del presente...

"DESGRACIA PATAL—Ayer a las 8 de la mañana en momentos que bajaba 'La Rápida'...

Aun en todo se conoce que este lamentable accidente fué causado por el simple cambio en el torje de la viciama...

REMITIDO

CARTA ABIERTA.

Al Sr. Dr. Rafael Torán Quevedo, Jefe Letrado de la Ex. Viciama...

ZAPARRIA

La Juventud de Quito En este año de 1904...

Cigarrillos PROGRESO PREVENCIÓN A LOS CLIENTES DE ESTA ACREDITADA MARCA



Para evitar que sean sorprendidos con falsificaciones se les llama la atención sobre las siguientes especialidades de esta marca...

AVISOS PRIMER PREGON Se los necesita en el Café Central...

Vino Urandio PESQUE REMEDIO INFALIBLE por la Curación de DIABETES

Sociedad Gutenberg. COMPANIA ANONIMA CAPITAL \$5.000

GANADO DE CRIA Por cederlo del propietario veintitres cabezas del inmejorable y conocido ganado de cría...

GRAN SALON RIENZI Bar Americano Calle Garcia Morán—Frente al Banco

AL RECREO OLIMPO Desde el Domingo 24 del presente queda al servicio del público las nuevas decantadas con que he enanchado mi establecimiento...

CARMÉNE ELIJIR Y PASTA DENTÍFICOS HIGIENICOS Indispensable a las personas blancas de los dientes sin alteración del esmalte...

CHLOROSIS ANEMIA DEBILIDAD  
Colores pálidos Flores blancas  
EXTRACCIÓN RÁPIDA Y EFICAZ S. FERRI S.A.

### LICOR DE LAPRADE

AL ALBUMINATO DE HIERRO

Es el mejor de los que se conocen para la curación de las Enfermedades de la Fiebre en la Infancia. — Recomendado en las Hipertrofias.

Preparado en Quito: BOTICA NACIONAL de MARIANO C. BARRIGA.

# EL TIEMPO

EDICIÓN de QUITO



Diario de la tarde político, literario y noticioso.  
SE publica todos los días del año, excepto los feriados.  
TIENE agentes en todas las ciudades y en casi todos los pueblos de la República en algunas ciudades del extranjero.

#### SUSCRIPCIONES.

En Quito no tiene suscriptores y en provincias y en el exterior según la siguiente

#### TARIFA

PROVINCIAS | EXTERIOR

Edición de la tarde \$1 mensual Edición de la tarde \$1 10o mensual

#### PUBLICACIONES

En la sección INTERESES GENERALES la columna..... \$1 50, 0  
En la sección COMUNICADOS, cuando se publique la firma de responsabilidad, la columna..... 20, 0  
Y cuando se publique sólo con pseudónimos..... 25, 0

#### RECLAMOS

Por cada palabra..... 0, 20  
Hasta quince veces, quince centavos el centímetro lineal a una columna. Hasta 30 veces, diez centavos.

#### OFICINAS Y TALLERES

Carrera de Venezuela bajo del O ub Ecuador  
Teléfono No 267.—Casilla de correos N° 272.

**MALAS DIGESTIONES, ACECIAS, VÓMITOS, DILATACIÓN del ESTÓMAGO, DIARREAS en los NIÑOS, ESTREMIENTO, DISPEPSIA, GASTRALGIA, DISENTERIA.**

En caso de dolor y malestar en el estómago

### ELIXIR ESTOMACAL DE SAIZ DE CARLOS

Marca STOMALIX.

De venta, en Farmacias y Droguerías.  
MADRID — ESPAÑA.

#### LA FAMA

Agencia de coches de Alonso Pareja, Previene a los numerosos dueños que tienen sus cuentas pendientes por coches, se sirven canceladas hasta el 25 del presente, y si así no lo hicieron figurado sus nombres en este diario y en un parra que se colocará en la puerta de la Agencia.  
Quito, Junio 8 de 1904.—8 v.

En todas las Enfermedades en que es necesario restituir el organismo a su RECONSTITUYENTE ENERGICO emplee los Granulados a las Orogas al

### OVO LECITHINE BILLON

Medicación fisiológica que ha dado los mejores resultados en todas las enfermedades nerviosas en los hospitales de París & por las mejores clínicas médicas Europeas.

F. BILLON, F.º, 41, rue Pierre-Léon, París.  
Requiere las indicaciones y instrucciones que contiene el prospecto, que a todo momento puede obtenerse en las Farmacias y Droguerías de la República.

En Quito: BOTICA NACIONAL de MARIANO C. BARRIGA.

## SIN TEMOR A COMPETENCIA

### SUCURSAL de LA ITALIA

Esta se recibe sesenta quintales de Vinos marca La Virgen provenientes de Europa, paquetes de 4, 2, 3, 4, 5, y 6 en libra Venenos a cinco reales a libra.

#### GRAN NOVEDAD EN QUITO

### CIGARRILLOS LA ITALIA

La mejor colección: Cada cajetilla contiene de estampillas con un receptivo bandera de todas las naciones reconocidas en el mundo. Además, topamos, como siempre, una infinidad de conservas alimenticias, de las mejores marcas.

Vino San Rafael.—Vinos italianos, franceses, españoles y de Grecia. Frutas en jugo y secas y una infinidad de artículos de albarotes

#### Licores de toda clase

Ojón, Anís del León, legítimo de España, Champagne varias marcas escogidas.

Vino del doctor Castillo

Cerveza Chimborazo y Durtesian.

Te Humán y el Pavo Real.

Anilina por mayor y menor

Cigarras y cigarrillos de todas las marcas de Guayaquil inclusive la Esmeraldana.

Deposito de galletas, fideos, confites, caramelos, bombones, y todo el producto de nuestra Fábrica de "LA ITALIA"

#### Revolución en la COCINA

No más cobre, no más hierro que son nocivos a la salud. Quien quiere estar seguro y limpio en la comida, puede pasar a la Sucursal de LA ITALIA a proveerse de artículos de Aluminio puro, los más limpios y económicos que se conocen

**Acete de eucalipto para los dolores reumáticos.**

Acaba de llegar vino peptono legítimo

# Economía bien entendida

es la que se practica cuando se usa la legítima Emulsión de Scott de aceite de hígado de bacalao con hipofosfitos de cal y de sosa. Los niños que la toman se desarrollan fuertes y robustos. A los jóvenes anémicos de ambos sexos imparte vigor y fuerzas, evitando así que sean presa de multitud de enfermedades, principalmente la tisis y la escrófula, y tales aflicciones como la sordera, la demencia y otras. En las convalecencias y en todo caso de debilidad, sea cual fuere la causa, y en cualquiera edad, la verdadera Emulsión de Scott es de inapreciable valor.

Rehúsenle las imitaciones, que son caras a cualquier precio. La legítima de Scott lleva la etiqueta del hombre con el bacalao á cuestras.

SCOTT & BOWNE, Químicos, NUEVA YORK.

